Le virus T4 a été découvert dans Gomoku (version 2.0 et 2.1), un jeu du domaine public disponible sur certains serveurs.

Ce virus modifie le fichier System pour empêcher le chargement des fichiers Extensions, ce qui peut faire bomber le Macintosh au démarrage. Le virus infecte les applications, les rendant parfois irrécupérables. Si une application ne peut être réparée, Rival ne lui permet pas de démarrer. Dans tous les cas, il vaut mieux réinstaller l'application à partir d'une sauvegarde sûre.

Après avoir infecté un certain nombre de fichiers, le virus affiche un message indiquant sa présence.

Le vaccin T4 reconnaît les variantes T4 A, T4 B et T4 C.